

Murcia, 21 de febrero 1993

Sr. D. Teodoro Sánchez Migallón A. Manzanares

Estimadísimo y apreciado amigo:

La verdad es que no sé cómo corresponder a tu amistad que sólo me llena de satisfacciones y alegrías. Acabo de recibir la Revista de Diciembre del 92 acompañada de MESNERA y las he leído con delectación, las he devorado. Hay un buenísimo artículo que habla de SIEMBRA firmado por Bernardo Fernández Pacheco y en él expresa la alegría que siente cuando recibe SIEMBRA, hace un encendido elogio de la misma y lo comprendo y lo comparto, pero siendo como lo es un regalo de Dios para los manzanareños que viven en el pueblo, es un regalo mucho más precioso para los que estamos y vivimos lejos de nuestro solar de nacimiento. Es como el cordón umbilical nutricional de los quereres, añoranzas, sueños y recuerdos de nuestro pueblo, en el que a través de su lectura nos sentimos integrados y en cierta medida y de cierta forma nos hace vivir en él, dentro de él a pesar de la distancia y de la lejanía; recordamos sus calles, LA IGLESIA, LA PLAZA MAYOR, sus gentes, sus avatares, sus problemas, sus deseos, sus sueños y sus realidades. En resumen es un maravilloso sustitutivo de su vivencia ya que no podemos vivir en él. Gracias amigo Teodoro, gracias a la redacción de SIEMBRA, por el placer y la alegría que nos traéis con vuestra, con "nuestra Revista". Yo me siento orgulloso de ella, de vosotros, que es algo así como sentirse orgulloso de Manzanares. Debo añadir que MES-

NERA es un acierto pleno y logradísimo, un claro ejemplo de lo que se debe hacer y de cómo hacerlo. Sólo se me ocurre repetirte una vez más, MUCHAS GRACIAS.

El otro día se acercó a saludarme en el Casino un paisano que creo está muy vinculado con Siembra, trabaja aquí en Murcia en Hidroeléctrica y me dijo que su padre había sido Alcalde en Manzanares. Quedó en volver a verme para charlar pero aún no lo ha hecho y lo siento. Me habló de la posibilidad de dar un recital en Manzanares con motivo de la fiesta de los Sembradores o algo así (perdóname pero no recuerdo el nombre que me dijo). Lo cierto es que, sí sería un placer gratisimo el hacerlo, bien sea con ese u otro motivo. O tal vez sólo poesía religiosa en la parroquia. En Ávila así lo hice con motivo de las Fiestas de Santa Teresa. Tampoco me molesta el que este sueño mío, no se haga realidad, pues con los sueños hermosos se disfruta aunque no se realicen. Con el mayor cariño y con la expresión de mi agradecimiento por todas tus atenciones para conmigo se despide cordialmente tu siempre amigo y admirador... Noto ausencia de trabajos tuyos en Siembra, me agradecería leer cosas tuyas.

JULIÁN SERRANO G. TEJERO

Sr. Director de la revista Siembra:

Les agradecería dieran publicación al siguiente escrito, con el deseo de que despierte el interés de las autoridades competentes.

Considero que es muy necesaria la apertura de la calle que comunique las estaciones de Renfe con la de autobuses, para facilitar a los viajeros el acceso entre ambas, evitando dar la vuelta por la calle de Murillo, o cruzar por la calle privada correspondiente a los pisos colindantes.

La apertura de esta calle, fue anunciada que se realizaría hace cuatro o cinco años, en el boletín municipal informativo anual, que publica el Excmo. Ayuntamiento. En el mismo, publican la restauración del puente de la Reina, el Banco de la Paciencia, el pavimento de varias calles, creación de jardines, etc.

Muchas de estas obras, fueron terminadas en su día y otras están en proyecto; como la construcción del Gran Teatro; arreglar la entrada a Manzanares desde el Cristo de las Agonías hasta la Avda. de Cristóbal Colón, o el estudio de la peatonalización de la calle de la Cárcel y la Plaza de la Constitución, así como el camino del Cementerio Municipal en ambas direcciones.

Por qué no animarse y hacer el estudio de la apertura de la citada calle para así tener una vía más de comunicación entre las estaciones antes mencionadas que creo es muy necesaria y está comprendida en una de las entradas más céntricas de nuestra población.

Espero se tenga en consideración este recordatorio.

Atentamente

JUAN CALERO
D.N.I.: 6.046.212

TRANSPORTES

***Bwytrago* s.a.**



Servicios diarios con:

Madrid - Barcelona - Valencia y Andalucía

Servicio directo al resto de España

Polígono Industrial – Teléfonos 61 22 00 - 61 22 04 – FAX: 61 22 02 – MANZANARES